

**伊藤** 用途廃止した普通財産のリストは怎么样了のか。

**総務部長** 内部的には昨年度土地約4800筆、施設は58リストアップしているが、公表は8件である。

**伊藤** 最終判断に至った件数は。

**総務部長** 売却、譲渡、除却の方針が確定した施設は無い。

**伊藤** 閉校して約30年経過している旧坂本小学校はどうするのか。

公共施設等  
総合管理計画について

**伊藤** 庁舎1階に広報コーナーを設置してはどうか。

**教育長** 展示内容も含め、前向きに取り組んで参りたい。

**シティプロモーションについて**

**伊藤** 本気で取り組んでいるのか。

**政策監** スピード感を持ってしっかりと事業に取り組んでいく。

市内県立高校の2校存続に向けた取組について

**市長** 何よりも住民の皆さんに危害等が及ぶことになってはいけないうので、そのことは十分に承知して進めたい。

**伊藤** 落ち着いて学習できないクラスがあると聞くが。

**教育長** そういったことがあれば、そのとき考えられる最大の対応をしていきたい。

電気代の高騰の影

**宮田** 電気代の上昇により水道や畑かん事業に影響はないか。

**土木部長** 水道事業の電気代は高騰しており、令和4年度は前年度比で706万4千円の増、令和5年度はさらに、1589万7千円増の見込みである。

**産業経済部長** 畑かん事業は光熱水費が75%を占めていて、令和4年度は前年度比で815万2千円の増、令和5年度はさらに100万円増の見込みである。

**宮田** 生活に必要なものなので使用料金の値上げはすべきではないと考えるがどうか。

**市長** 水道料金は令和2年度から段階的に値上げしている。すぐに

学校園適正配置検討委員会について



スピード感をもっと問題に

伊藤 泰樹 議員



ココを聞きました!

- 川上博司**
  - ・带状疱疹について
  - ・視覚障害者の情報取得について
- 伊藤泰樹**
  - ・認知症について
  - ・公共施設等総合管理計画について
  - ・教育について
  - ・市内県立高校の2校存続に向けた取組について
  - ・シティプロモーションについて
- 宮田好夫**
  - ・物価高騰による財政への影響について
  - ・物価高騰による行政事務への影響について
  - ・教員の働き方改革について
  - ・学校園の再編について
- 金尾恭士**
  - ・ラ・フォーレ吹屋消防計画未作成の問題について
  - ・市における指定管理施策（ラ・フォーレ吹屋、図書館、文化センター）について
  - ・川上こども園の水害対策について
  - ・川上体育館の外壁の剥離対策について
  - ・今後の本市の持続的な財政運営について
  - ・ベビーファースト宣言の効果について
- 小林重樹**
  - ・学校部活動のこれからの在り方について
  - ・高梁市行財政改革プラン（案）について

- 平松久幸**
  - ・本市の建設工事の入札のやり方と工期について
  - ・草刈りについて
  - ・行財政改革について
  - ・高梁市復興計画について
  - ・小・中学生のスポーツの支援について
- 森上昌生**
  - ・「かんとり〜バス」について
  - ・ピースワンコ・ジャパン西山犬舎について
- 石井聡美**
  - ・熱中症対策について
  - ・産業振興について
  - ・今後の市政について
- 石部 誠**
  - ・マイナンバーカードについて
  - ・新型コロナウイルスの感染状況と対応について
  - ・ベビーファースト宣言事業者の水道料金減免について
  - ・ラ・フォーレ吹屋の指定管理と運営について
  - ・「かんとり〜バス」の運行について
- 森 和之**
  - ・災害の情報伝達について
  - ・鳥獣被害対策について
  - ・備中たかはし松山踊りについて
  - ・高齢運転者に対する補助について
  - ・猛暑対策について
- 倉野嗣雄**
  - ・耕作放棄地の対策について
  - ・本市の鳥獣対策について
  - ・道路の管理について

带状疱疹ワクチン接種費用について助成すべきではないか



川上 博司 議員



**川上** 带状疱疹ワクチンの接種費用は生ワクチンで1回8000円程度、不活化ワクチンは1回2万2000円程度と高額で、2回接種しなければならぬ。美作市、美咲町では接種費用の半額を助成している。本市でも助成すべきではないか。

**健康福祉部長** 国のワクチン検討審議会において定期接種について議論されていると伺っている。国の動き等を勘案しながら研究していきたい。

**視覚障害者の情報取得について**

**川上** 視覚障害者の方に送付される公的な通知等へ「音声コード」

**音声コード**

○音声コードは紙媒体に掲載された印刷情報をデジタル情報に変えるための二次元のバーコードであり、切り欠きと呼ばれる半円の穴によって、音声コードの位置がわかります。

わかりやすい障害者計画

出品：内閣府（視覚障害のある方のための「音声コード」について）を基に作成

を付けるようにすべきではないか。

**市長** 音声コードを付けるには印刷物に「切り欠き」加工が必要であるが、前向きに検討したい。



宮田 好夫 議員

**電気代高騰の影響での値上げはすべきではない**

再改訂は考えていないが、状況を見て必要なら審議会等をお願いしたい。畑かん事業の電気代は高騰前と比較し8%も増加しているが、料金が維持できるよう受益者団体と協議をしている。